

LA LETTRE DE L'A.C.78

Amicale de **Collectionneurs du 78**

L'IMAGE ET L'ÉCRIT N° 151 MARS 2011

Editorial

En forme de mea culpa ! Je tiens à présenter mes excuses à tous les membres de l'association et en particulier à Allan Desroches pour les erreurs que j'ai commises dans la rédaction de l'A.G. du 10 février 2011. En effet, Allan Desroches n'a pas été barré 27 fois, mais 21, et Olivier Delas 2 fois au lieu de 1. Les résultats finals restent les mêmes, et le compte rendu officiel signé par le C.A. ne portera pas ces chiffres erronés, mais j'en suis tout à fait navrée et j'en appelle à l'AMITIE qui d'après le nom de notre association doit régner entre nous pour régler ce problème.

RENDEZ-VOUS :

02.04.11	PREPARATION DU SALON Au CDA à Poissy, 53, avenue Blanche de Castille de 9h30 à 17h avec panier repas
03.04.11	15^{ème} SALON ANNUEL Même adresse
28.04.11	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot
26.05.11	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot
23.06.11	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.

VIE DEL'AMICALE

Nous étions 16 à cette réunion du 24 mars. Après avoir remercié la Municipalité du Vésinet pour son hospitalité, le Président nous a transmis le

bonjour d'un certain nombre d'absents : Madeleine David, Jane Obretch, Claude Dubois, Daniel Robat, George Lefébure, Olivier Delas, Jean-François Barillet et Daniel Kraimps. De loin, Michel Boucherie nous a fait aussi un signe d'amitié.

Un mail d'Allan Desroches reçu par le Président et transmis aux membres disposant d'Internet a mis en évidence les erreurs commises par la Secrétaire (cf. éditorial).

« J'ai contacté Michèle Courbis au téléphone après la réception de la lettre de l'AC78 n°150 pour lui expliquer les anomalies constatées.

Conformément à la loi j'exige des excuses écrites et la publication du rectificatif et j'exige une copie du P.V. de l'AG du 10 février 2011.

La responsabilité du Président : Philippe Ghestem est totalement engagée : diffuser des informations fausses surtout après que j'avais pris la précaution de lui téléphoner pour lui manifester la très mauvaise organisation et dépouillement des élections.

Chiffres à rectifier les résultats étaient les premiers résultats faux. Puis les résultats correctement dépouillés par Olivier Delas à savoir deux chiffres à modifier :

*21 fois Allan Desroches
2 fois Olivier Delas*

Je ne comprends pas le manque de transparence, et tous les dysfonctionnements. En cas de mauvaise foi persistante je vais devoir informer les autorités et les différentes associations du Président.

Concernant le salon de cpa : j'ai affiché de nombreuses affiches chez différents commerces et officines. Je constate que personne ou presque ne fait de publicité.

Je vous joins en pièce jointe mon article sur le salon cpa du 3 avril.

Je demande au salon d'être placé sur le pourtour de la salle et désire savoir où je me situe à l'avance.

Recevez Monsieur le Président mes salutations cartophiles ! »

Le secrétaire reconnaît parfaitement sa responsabilité dans les erreurs faites et souligne que le CR officiel qui n'a pas encore été finalisé, le sera à la prochaine réunion et que les membres qui le souhaitent en recevront une copie. La lettre n'est

qu'un lien à diffusion interne qui n'a aucune valeur officielle.

En ce qui concerne le Salon, nous en sommes à 134 mètres avec 34 exposants contre 36 l'année dernière. Les élections nous ayant obligés à changer la date, nous avons la concurrence de Reims, Juvisy et Vierzon, ce qui réduit forcément le nombre d'exposants, sinon celui des visiteurs.

La mise en place s'effectuera comme d'habitude le samedi précédent soit le 2 avril : rendez-vous à 9h30 à la salle habituelle, avec vos paniers repas : l'AC78 fournira la boisson. Pas d'exposition cette année, nous sommes un peu à cours d'inspiration, donc le travail en sera allégé, et la salle sera close à 17h.

Dimanche, nous nous donnons rendez-vous à 7h pour ouvrir le Salon. Il n'y aura pas de décalage horaire.

Donc la préparation du Salon est bien avancée.

Le Président nous fait part d'un courrier du Conseil Général des Yvelines, qui nous contacte, ainsi que d'autres associations, pour réaliser une exposition dans le cadre des journées du patrimoine. Il s'agirait de leur fournir environ 200

cartes postales de la période de 1890 à 1930 pour réaliser une exposition sur les thèmes suivants : Aviation dirigeable ; Seine et guinguettes ; vie quotidienne, rosières ; marchands ambulants ; vie militaire ; campagne ; événements particuliers ; transports ; costumes ; commerces ; catastrophe de Moisson (?) ... avec une répartition géographique. Un fascicule de présentation serait réalisé. Didier Carité fait alors un certain nombre de remarques fort judicieuses : il ne faut pas fournir d'originaux, mais des scans, ce qui évite les pertes, les détériorations et le fait de se priver des objets de sa collection pendant assez longtemps ; il faut mentionner que « tous droits sont réservés » ; enfin il faut obtenir au moins un fascicule pour ceux qui fourniraient des images. Bonne note en est prise par le Président.

Jean-Pierre Nineuil demande s'il peut avoir des invités pour sa conférence sur les aviatrices ; nous risquons l'affluence, car il a eu 450 auditeurs lors de sa dernière prestation ! Félicitations ! Ce qui relance l'idée d'ouvrir au public nos petites conférences.

Après les actualités d'hier, nous nous séparons vers 22h30.

Le compte rendu du Salon sera fait au prochain numéro.

C'est un rendez-vous incontournable où tous, vous êtes conviés.

Avec l'Amicale des Collectionneurs des Yvelines, encore présente cette année.

Retrouvons-nous au Centre de Diffusion Artistique pour cette visite.

Toujours au 53, rue Blanche de Castille à Poissy, sur le même site.

Enrichissez-vous d'histoires, de culture et d'évasion.

Surtout, n'hésitez pas à contacter nos membres pour compléter vos collections.

Proposé par l'Image et l'Ecrit, plébiscité par des articles variés.

Ouvert au public de 8h30 à 18h, entrée et parking gratuits ; restauration assurée.

Soyez présents, vous n'allez pas le regretter !

Toujours le dimanche, le 3 avril 2011, prenez soin de le noter.

Avec des thèmes spécifiques tels que les automobiles Peugeot, trains, pompiers, etc. Vous serez comblés.

La grande variété des cartes postales anciennes et semi-modernes proposées.

Extraordinaire diaporama sur le Poissy d'hier et d'aujourd'hui.

Surveillez votre agenda, et faites de cette 15^{ème} Bourse de Cartes Postales votre priorité !

Allan Desroches.

Amicale de Collectionneurs du 78LA LETTRE DE AC78N° 151 Mars 2011

Renseignements :

Michèle COURBIS 8, avenue Corot 01 39 52 17 92